



Der Schulverband Nördliches Naabtal qualifizierte sich gleich mit vier Mannschaften für das Landesfinale um den Bodensee-Cup.

Bild: Hirsch

# Triumph des Schulverbundes

**Der Internationale Bodensee-Schulcup endet auf Bezirksebene mit einem vierfachen Triumph des Schulverbundes „Nördliches Naabtal“. 21 Mittelschulmannschaften der Oberpfalz beteiligen sich im Sportpark Schwarzenfeld an den leichtathletischen Disziplinen Werfen, Laufen, Springen und Stoßen.**

**Schwarzenfeld. (rht)** Der Schulverband „Nördliches Naabtal“ trat mit Schülern der Mittelschulen Schwarzenfeld, Pfreimd, Schmidgaden und Nabburg an und setzte sich bei den Mädchen und Jungen jeweils in den Wettkampfklasse III/2 und IV/2 durch. Alle vier Mannschaften qualifizierten sich damit für das Landesfinale am 18. Juli in Altenerding. Der Bodensee-Cup endet mit dem Finale Ende September in Arbon im schweizerischen Kanton Thurgau. Dort treffen die Landessteher aus Bayern, Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg, St. Gallen und Thurgau sowie aus dem österreichischen Vorarlberg aufeinander.

20 Kampfrichter waren im Einsatz und ermittelten die Ergebnisse im Sprint, Mittelstreckenlauf, Weitsprung, Schlagballweitwurf und Kugelstoßen. Jede Mannschaft bestand aus zehn Schülern. Die acht besten

Ergebnisse kamen in die Wertung. Die Wettkampfleitung lag in den Händen von Martin Gradi, Stegfried Seeltger, Michael Neumann, Eva Wagner und Renate Raab. Das Ehepaar Zwitckenpflug bediente die elektronische Zeitmessanlage.

Rektor Helmut Schuster, der Vater des Erfolges der vergangenen Jahre, feierte zum letzten Mal den Triumph seiner Schützlinge. Er geht zum Ende des Schuljahres in Pension. Sein Nachfolger wird Stegfried Seeltger, der die Leichtathletik an den vier Verbundschulen weiter fördern möchte. Schulamtsleiter Georg Kick und Sparkassen-Gebietsleiter Günter Stöß überreichten den Sportlern Urkunden und Medaillen.

Die Ergebnisse in der Wettkampfklasse III/2 Jungen: 1. Schulverband Nördliches Naabtal (14638 Punkte), 2. Johann-Brunner-Mittelschule Cham (13990), 3. Dreifaltigkeits-Mittelschule Amberg (12185), 4. Bischof-Manfred-Müller-Mittelschule Regensburg (11902), 5. Mittelschule Wetherhammer (11755).

Wettkampfklasse III/2 Mädchen: 1. Schulverband Nördliches Naabtal (12922), 2. Doktor-Eisenbarth-Mittelschule Oberviechtach (11487), 3. Johann-Brunner-Mittelschule Cham (11463), 4. Bischof-Manfred-Müller-Mittelschule Regensburg (9898), 5. Dreifaltigkeits-Mittelschule Amberg (8519).

Wettkampfklasse IV/2 Jungen: 1. Schulverband Nördliches Naabtal



Die Schüler zeigten beim Sportfest im Sportpark gute Leistungen.

Bild: Hirsch

(12316), 2. Johann-Brunner-Mittelschule Cham (11718), 3. Doktor-Ei-

senbarth-Mittelschule Oberviechtach (11280), 4. Mittelschule Wetherhammer (11217), 5. Pestalozzi-Mittelschule Weiden (10230), 6. Dreifaltigkeits-Mittelschule Amberg (9848).

Wettkampfklasse IV/2 Mädchen: 1. Schulverband Nördliches Naabtal (11306), 2. Johann-Brunner-Mittelschule Cham (10995), 3. Mittelschule Wetherhammer (9792), 4. Dreifaltigkeits-Mittelschule Amberg (9539), 5. Pestalozzi-Mittelschule Weiden (9337).

Einige überragende Einzelleistungen der Wettkampfklasse III/2 Jungen: Callum Arbuckle (Cham) warf den Schlagball 66 m weit. Ivan Rauschl (Regensburg) stieß die Kugel 12 m. Simon Butz (Schwarzenfeld) lief die 75 m in 9,7 Sekunden und sprang 5,52 m weit.

Bei den Mädchen III/2 gewann Lena Blümling (Schwarzenfeld) den Weitsprung mit 4,33 m vor Katharina Ploßl (Schwarzenfeld, 4,32 m). Im Werfen lagen Michelle Druschba und Sina Priehäuser (Schulverband Nördliches Naabtal) mit 35 Metern gleich auf.

Bei den Jungen IV/2 lieferten Sebastian Wiebusch (Nördliches Naabtal, 51 m Weitsprung) und Leon Grundmann (Nördliches Naabtal, 4,57 m Weitsprung) die besten Ergebnisse ab. Bei den Mädchen IV/2 sammelte Julia Fuhrmann mit 4,30 m im Weitsprung die meisten Punkte in dieser Wettkampfklasse (471).